



やらまいか

クラブテーマ：リラックス・ロータリー ～親睦と奉仕、肩の力を抜いて～

会長／樺山修一 幹事／細井勉 会報委員会／大仁孝泰・鈴木卓也 例会／毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP: <http://toyokawahoi.tank.jp/>

本年度第42回 通算1721回 2023年6月20日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	6/6 修正出席率
		73名	43名	64.2%	65.2%

ゲスト：(なし) ビジター：メイクアップ受付2名

★会長あいさつ

樺山修一 会長



いよいよ本年度の最終例会を迎えることになりました。ご出席いただきありがとうございます。後ほど退任の挨拶をさせていただくことになって

おりますので、よろしくお願いします。

6月はロータリーの親睦活動月間です。ロータリー活動の原点は親睦からと言われています。本日は後ほど懇親会が開かれますので、ぜひ親睦を深めていただきたいと思います。親睦活動委員会には、一年を通して四つの大きな親睦事業をお願いしておりますが、なぜ6月が親睦活動月間なのかと思いました。

籠橋ガバナーがおっしゃるには、この月間は新しいメンバーをクラブに迎え入れ、仲間として共に学び、友情を育む絶好の機会にしてくださいということです。館山会員、野中会員と二人の新しいメンバーがお見えになりますので、そのようにご配慮いただければ幸いです。

目の前には太田年度のスタートラインが見えています。本日の懇親会で気持ちを一つにして次年度に向かっていただきたいと思います。最終例会が有意義な時間となることをお祈りいたしまして、ご挨拶とします。

★幹事報告

細井 勉 幹事

例会臨時変更のお知らせ

★早川喬俊会員の豊川市議会議員就任御祝い

会長から記念品の贈呈



早川喬俊会員ごあいさつ



皆さん、こんばんは。豊川市議会の第65代の議長を拝命しました。2期目ということで、この80年の歴史の中で7人目と

なります。

6月2日の台風2号に伴いまして大雨がありました。多くの方が被災されたと思います。この中にも被災された方もいると思いますし、平尾カントリー

クラブさんも西の6番が崩れていると聞いています。被災された方々に対しましてお見舞い申し上げます。今日、21年ぶりの臨時の議会の中で、緊急質問をさせて頂きました。私のほうからも県や国に要望を出していますが、議員の皆様からも市に対して状況はどうなっているのかと聞く中で、補正予算の方で対応していくとのこと。なるべく多くの方に対応できるように議会でも対応してまいります。

本日はお祝いを頂きましてありがとうございます。記念品はネクタイと聞いています。このロータリーのネクタイをして、しっかりとロータリー活動も頑張りたいと思います。本日はありがとうございました。

★理事・役員・各委員長の退任挨拶

細井勉幹事



退任の挨拶をさせていただきます。1年間振り返りますと、各事業の詳細は、それぞれの委員長さんが報告してくれた通り

です。私の1年間は、気づいたこと、思ったことをお話しします。

年度の初めに思ったことは、まず縦山会長の足を引っ張らないようにしようと思いました。

次に、私の血液型はB型ですが、B型の人間はマイペースだと言われていますが、私は協調性があるから皆さんと一緒に行動できると思っておりました。ですが、春の行楽や秋の行楽の会報の写真の中に私が映っていないことが発覚しました。やっぱり自分はB型なんだと確信しました。

そして、幹事になって会員さんとよく話す機会が増え、また東三河分区の各クラブの会長さん幹事さんとも話す機会が多くありました。その中で、豊川宝飯クラブの団結力が強いクラブだと改めて思いました。若手の会員さんたち、パスト会長さんたちも仲良く、皆さん個性豊かでそれぞれ素晴らしい魅力があると思いました。私はまだまだだと痛感し、これから頑張っ勉強をしていきたいと思いました。

池田幹事にバトンタッチをします。陰ながら応援をしております。1年間ありがとうございました。

縦山修一会長



退任の挨拶をさせていただきます。まずもって、一年間ありがとうございました。話すのが得意ではないので、お聞き苦しく、

拙い挨拶でしたが一年間ご清聴いただきありがとうございました。後半はChatGPTにエッセイを書かせたり、挨拶原稿の添削をさせたりしましたので、本当に助かりました。

実は、会長就任する前日の6月30日(木)の夜、14、5人の会食会に出席しました。しかし、その中の一人が翌日に発熱し、コロナ陽性が判明しました。その後、さらに5、6人が発熱し、陽性と診断されました。私自身も日曜日の午後、微熱が出てしまい、初めての例会をコロナ感染のため欠席しなければならないのではないかと心配しました。しかし、月曜日と火曜日に抗原検査を受け、結果は陰性でしたので、例会には出席することができました。結果として、私は緊張のあまり知恵熱が出たのではないかと考えています。

ロータリー財団補助金事業は、社会奉仕委員会の取り組みとして、「地域の防災」をテーマに活動を進めてきました。昨年9月27日には、「小学生の防災教室支援」事業を実施したところ、これが有意義な事業活動として認められ、ガバナー特別賞を受賞したのは大きな喜びでした。これも皆様のおかげです。R Iの意義ある奉仕賞にもエントリーいたしました。こちらは残念ながら却下でした。

一年を通してコロナ禍の中で、制限や感染対策を取りながらも、全ての行事が中止することなく滞りなく行えたことは喜ばしく思います。このような状況下で、私たちの活動が続けられたことは、大きな成果でありました。特に、春の行楽での富士山の絶景は、まさにこの一年を祝福してくれているように感じられました。

最後になりますが、クラブが更なる発展を遂げることを祈念すると同時に、本年度のクラブ運営や例会、各事業に携わっていただいた理事役員をはじめ会員の皆様、そして細井幹事と事務局のご支援とご尽力に心より感謝申し上げます。退任の挨拶と致します。

★懇親会

乾杯

柴田浩志副会長



皆さん、こんばんは。副会長に最後の仕事を与えて頂きましてありがとうございます。たくさんの先輩方がお見えになりますが、ご

使命ですので乾杯の音頭を取らせて頂きます。

縦山丸の無事寄港を祝って、ご散会の皆様のご健康ご多幸、合わせて太田丸の無事の出航を祈念して乾杯をします。乾杯!

3年ぶりの「手に手つないで」



★ニコニコボックス

縦山修一会長 1年間ありがとうございました
 細井 勉幹事 //
 理事役員一同 //
 早川喬俊会員 議長就任を祝って頂き
 岩瀬靖宏会員 災害見舞を頂いた御礼
 高桑 耐会員 誕生日を祝って頂き
 鈴木 博会員 久しぶりの出席です

★第6回ゴルフ同好会&縦山会長杯取切戦



コンペ成績		GROSS	HDCP	NET
優勝	池田 弘	79	11	68
準優勝	乙部享祐	101	30	71
3 位	中西弘徳	78	4	74
ニアピン	山本章吾、寺部良洋、池田弘②			
ドラコン	田中健司、中西弘徳、杉浦和人、池田弘			

縦山会長杯取切戦は中西弘徳会員が優勝



会報担当：鈴木卓也